

Männedorf, den 10. Januar 2018

HERZLICHEN DANK

für die grosse Anteilnahme beim Abschied von unserer lieben

# Hanni Müller

Unser Dank gilt all denen, die gemeinsam mit uns Abschied nahmen, die sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben und ihre aufrichtige Anteilnahme und Verbundenheit auf vielfältige Weise zum Ausdruck gebracht haben.

Besonders bedanken möchten wir uns bei Pfarrer Andreas Schneiter für die einfühlsamen Worte und beim Organisten Frédéric Champion für die Werke von Bach.  
Ebenso danken wir dem Pflegepersonal des Allmendhofes für die liebevolle Betreuung.

Die Trauerfamilien